

# PWII

## Mewakili Dandim, Pabung Pimpin Upacara Bendera

Agung widodo - [JATENG.PWII.OR.ID](http://JATENG.PWII.OR.ID)

Jun 3, 2024 - 13:24



*(Foto Dokumen): Perwira Penghubung Kodim 0705/ Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto Pada Senin 03 Juni, Saat Memimpin Pelaksanaan Upacara Bendera Bertempat di Halaman Kodim Magelang*

MAGELANG - Dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit serta untuk mengenang jasa para Pahlawan, Kodim 0705/Magelang menggelar Upacara Bendera mingguan rutin setiap Hari Senin.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara Perwira Penghubung Mayor Inf Rizky Sudarmanto, Komandan Upacara Danramil 13/Mungkid Kapten Arm Nursigit dan Perwira Upacara Danramil 10/Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto, S.H., dan diikuti seluruh Anggota Kodim, PNS serta anggota Minvetcad, Tepbek Magelang. Senin (3/6/2024).

Mewakili Dandim, dalam pengarahannya Pabung menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh prajurit maupun PNS yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sehingga berbagai rangkaian kegiatan yang ada dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Selain itu masalah kerapihan pribadi juga harus diperhatikan, mulai dari kerapihan rambut, pakaian maupun lainnya, sehingga penampilan kita mencerminkan yang baik. Hal ini dimaksudkan agar tingkat kedisiplinan kita menjadi lebih baik.



Lebih lanjut, Kapten Rizky juga mengimbau agar para prajurit maupun PNS tidak melakukan pelanggaran, berpikir dulu sebelum bertindak, apa untung dan ruginya. Karena kalau terjadi pelanggaran yang rugi bukan hanya diri sendiri, tapi keluarga dan satuan juga kena imbasnya.

Menyinggung masalah kesehatan, sampai saat ini masih ada yang dirawat di rumah sakit, baik prajurit maupun keluarga. Untuk itu Pabung mengajak kepada anggota agar dapat menjaga kondisi kesehatan.



"Yang tahu kondisi kesehatan tentunya diri kita masing-masing, untuk itu mari kita jaga. Dan kalau sudah merasakan kurang enak badan segera berobat, manfaatkan fasilitas kesehatan yang sudah ada," ujarnya.

Redaktur: Serda Slamet